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feM-LEAD (female Mentoring: Leadership for Equity And Diversity)
Bestätigungsformular Bewerberin & Führungskraft / confirmation form applicant & line manager
Die unten angegebene Person bewirbt sich für das feM-LEAD – ein kompetitives Programm, das sich an Frauen richtet, die in Zukunft eine Führungsrolle übernehmen oder sich mit dieser Option auseinandersetzen möchten. 
Als Führungskraft erklären Sie sich einverstanden, dass Ihre Mitarbeiterin bei erfolgreicher Bewerbung mit ihrem*ihrer Mentor*in 6-12 Sitzungen während der Laufzeit von einem Jahr zwecks Laufbahnplanung abhält und die Rahmenveranstaltungen besucht (Zeitaufwand total ca. 8-10 Tage / Jahr). 
The person listed below applies for the feM-LEAD - a competitive programme aimed at women, who would like to take on a leadership role in the future or would like to explore this option. As her line manager, you agree that your employee will hold 6-12 meetings with her mentor during the term of one year for the purpose of career planning, and that she will attend the supporting events if the application is successful (time required: approx. 8-10 days / year).
Angaben Bewerberin / Applicant data 

Name Bewerberin: 
Applicant’s name: 
Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.    

Bereich/Abteilung/Departement:
Division/Department:
Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

Gruppe / Labor:
Group / lab: 
Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

Ort, Datum: 
Place, date: 
Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

Unterschrift der Bewerberin: / Applicant’s signatur: 
 
Angaben Führungskraft
Line Manager’s data
Name Führungskraft: 
Name of the line manager:
Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

Bitte begründen Sie, warum die Teilnahme ihrer Mitarbeiterin am Mentoring-Programm sinnvoll ist und welche Perspektiven sich daraus für die Mentee aus Ihrer Sicht ergeben: 
From your point of view, please explain why the participation of your employee in the mentoring programme makes sense and what are the perspectives for the mentee:
Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

Ort, Datum: 
Place, date: 
Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

Unterschrift Führungskraft / Signature of the line manager: 

An die Bewerberin: Bitte reichen Sie dieses Formular über den online Bewerbungs-Prozess zusammen mit Ihrem Lebenslauf und Ihrem Motivationsschreiben bis zum 26. Oktober 2025 (23.59 Uhr) ein. 
For the applicant: Please submit this form during the online application process together with your CV and the motivation letter until 26 October 2025 (23:59 p.m.). 
Für Fragen zum Mentoring-Programm wende dich bitte an die Programmleitung oder Kontaktperson deiner Institution: 
For questions concerning the mentoring programme, please get in touch with programme lead or the contact person at your institution:
· Programme lead / PSI: 		Catherine Hirt, catherine.hirt@psi.ch, +41 56 310 39 25
· Empa: 				Melina Spycher, melina.spycher@empa.ch, +41 58 765 40 62
· WSL: 				Urte Reckowsky, urte.reckowsky@wsl.ch , +41 44 739 29 31
· Eawag:				Melina Spycher, melina.spycher@eawag.ch, +41 56 310 50 51

Seite 1 von 2

Seite 1 von 2

image1.png




image2.png
@ Empa

Materials Science and Technology




image3.png




image4.png
aquatlc research g




image5.jpeg




image6.wmf

